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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE GOVERNANÇA DIGITAL DO 1 

INSTITUTO FEDERAL DE EDUCAÇÃO, CIÊNCIA E TECNOLOGIA DO PARANÁ, 2 

DE 22 DE OUTUBRO DE 2019 3 

 4 

Aos vinte e dois dias do mês de outubro de dois mil e dezenove, às dezessete horas, 5 

na sala de reunião do Gabinete do Reitor, reuniu-se o Comitê de Governança Digital 6 

do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia do Paraná, em reunião 7 

extraordinária, sob a presidência do Reitor Pro Tempore, Odacir Antonio Zanatta, com 8 

a presença dos seguintes conselheiros: Amarildo Pinheiro Magalhães, Celso Buiar, 9 

Marcelo Estevam, Onivaldo Flores Junior e Paulo Yamamoto. No Expediente, Odacir 10 

Zanatta justificou a ausência do conselheiro Alcione Benacchio, por motivos de saúde. 11 

No item 1, “Processo 23411.012910/2019-17, referente à aprovação da revisão do 12 

PDTIC e prorrogação de prazo”, o conselheiro relator Onivaldo Flores Junior 13 

apresentou parecer favorável à proposta apresentada. Após algumas considerações, 14 

o presidente colocou o parecer em votação, sendo aprovado por unanimidade. No 15 

item 2, “Processo 23411.012935/2019-11, referente à indicação dos membros 16 

para o grupo de trabalho do PETI”, o conselheiro relator Onivaldo Flores Junior 17 

apresentou parecer favorável à proposta apresentada. Após algumas considerações, 18 

o presidente colocou o parecer em votação, sendo aprovado por unanimidade. No 19 

item 3, “Processo 23411.008600/2019-06, referente à deliberação sobre a 20 

estratégia de migração para nuvem”, o conselheiro relator Marcelo Estevam 21 

apresentou parecer inconclusivo, diante da ausência dos itens 4º, 5º, 6º e 7º. Após 22 

algumas considerações, o relator colocará novo parecer no SEI, e o processo será 23 

devolvido em diligência para que a área demandante atenda as observações feitas, 24 

retornando na próxima reunião do CGD. No item 4, “Processo 23411.004149/2019-25 

40, referente à definição sobre sistema acadêmico”, o conselheiro relator Amarildo 26 

Magalhães apresentou parecer favorável à proposta apresentada, com sugestões e 27 

observações presentes em seu relato. Paulo Yamamoto solicitou que, caso seja 28 

desenvolvido um sistema próprio, que possa conversar com o sistema Sistec. Após 29 

demais considerações, o presidente colocou o parecer do conselheiro relator em 30 

votação, sendo aprovado por unanimidade, pontuando que este tema será pauta do 31 

Codir de 27 de novembro de 2019. No item 5, “Processo 23411.013034/2019-46, 32 

referente à aprovação dos processos de governança”, o conselheiro relator Paulo 33 
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Yamamoto apresentou parecer favorável à proposta apresentada desde que 34 

atendidas as sugestões e observações constantes do item 5 de seu parecer e sejam 35 

aprovadas pelo CGD. Após demais considerações, o presidente colocou o parecer do 36 

conselheiro relator em votação, sendo aprovado por unanimidade. Na Comunicação 37 

dos Conselheiros, Odacir Zanatta informou que amanhã à tarde haverá na UTFPR um 38 

amplo debate, por videoconferência, sobre o programa Future-se, e que todos estão 39 

convidados... Finalizada a pauta e sem mais informes, o presidente agradeceu a 40 

presença de todos e declarou encerrada a sessão às dezesseis horas e cinquenta e 41 

cinco minutos, da qual eu, Karen M. da Rocha Loures Rodrigues, lavrei a presente 42 

ata, que, depois de aprovada, será assinada pelos presentes. 43 
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